



Journée Internationale des Sages Femmes

Publié le jeudi 29 avril 2021

Journée Internationale des Sages Femmes

Le 5 mai est la journée internationale de la sage-femme, une manifestation instaurée par l'Organisation Mondiale de la Santé en 1992 afin de rappeler le rôle central de cette profession.

Compétences des sages femmes:

- LE SUIVI PRÉNATAL ET POSTNATAL
- LE SUIVI GYNÉCOLOGIQUE
- LA CONTRACEPTION
- LE SUIVI DE GROSSESSE
- L'ACCOUCHEMENT
- L'ALLAITEMENT
- LA RECHERCHE
- LA FORMATION
- LA VACCINATION
- IVG MÉDICAMENTEUSE

En France, les compétences des sages-femmes évoluent régulièrement afin de répondre au mieux aux besoins en santé de la population.

Si elles restent des acteurs incontournables pour le suivi des grossesses et la réalisation des accouchements, elles sont également les interlocutrices des femmes pour leur suivi gynécologique et leur contraception. Elles peuvent également prescrire et pratiquer des IVG médicamenteuses depuis 2016, se positionnant ainsi auprès des femmes pour la défense de leurs droits.

Spécialistes de la prévention, elles peuvent prescrire des vaccins et des substituts nicotiniques à l'entourage de la femme enceinte et du nouveau-né depuis 2016, participant à préserver la santé des familles.

Suivi de grossesse, contraception, frottis, vaccination, allaitement...Les sages-femmes représentent plus que jamais des interlocutrices pour la santé des femmes et de leur famille !

QUE VOUS SOYEZ ENCEINTE OU NON, VOUS POUVEZ CONSULTER UNE SAGE-FEMME.

SI VOUS ÊTEZ EN BONNE SANTÉ, ELLE PEUT VOUS ACCOMPAGNER POUR VOTRE SUIVI GYNÉCOLOGIQUE ET VOTRE CONTRACEPTION, PENDANT TOUTE VOTRE GROSSESSE ET APRÈS VOTRE ACCOUCHEMENT.

ELLE PEUT VOUS PRESCRIRE LES EXAMENS ET LES MÉDICAMENTS DONT VOUS AVEZ BESOIN.

Pour plus d'informations, retrouvez la [playlist](#) sur les compétences des sages femmes sur Youtube.